

Strasbourg, le 2 février 2024

14^{ème} édition du Forum Européen de Bioéthique à Strasbourg

Du 7 au 10 février 2024, Strasbourg accueillera la 14^{ème} édition du Forum Européen de Bioéthique, dédiée au thème « L'Intelligence Artificielle & Nous ». Partageant la conviction profonde que les enjeux sociétaux et scientifiques doivent pouvoir être accessibles à toutes et tous afin d'enrichir le débat public, la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg soutiennent ce rendez-vous annuel incontournable depuis sa création il y a 14 ans.

Cette nouvelle édition bénéficie pour la première fois du soutien du Contrat Triennal Strasbourg Capitale Européenne 2021-2023, co-signé par l'État, la Région Grand Est, la Collectivité européenne d'Alsace, ainsi que la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg.

L'inauguration de cette 14^{ème} édition aura lieu le 7 février à 18h à la grande salle de l'Aubette (31 Place Kléber, Strasbourg) **en présence de Pia Imbs**, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg, **et Alexandre Feltz**, adjoint à la maire de Strasbourg en charge de la santé publique et environnementale.

La presse est cordialement invitée à cet événement. Les journalistes intéressé-es peuvent confirmer leur présence à info.presse@strasbourg.eu

La soirée d'ouverture se poursuivra par un cocktail-débat à 20h30 sur le thème « *L'intelligence artificielle en Europe : évolution technologique ou révolution humaine* » à la **Villa Schutzenberger** (76 Allée de la Robertsau, Strasbourg). L'inscription est ouverte dans la limite des places disponibles auprès de l'Association Parlementaire Européenne : contact@ape-europa.eu

Le programme du forum est à retrouver sur forumeuropeendebioethique.eu

